
Que celui à qui l’on enseigne la parole 
fasse part de tous ses biens à celui qui 
l’enseigne. Ne vous y trompez pas : on 

ne se moque pas de Dieu. Ce qu’un homme 
aura semé, il le moissonnera aussi. Celui qui 
sème pour sa chair moissonnera de la chair la 
corruption ; mais celui qui sème pour l’Esprit 
moissonnera de l’Esprit la vie éternelle.” 
Galates 6 :6-8.

Cette même pensée se retrouve aussi dans 
l’Ancien Testament, 
Proverbes 11 : 18 :  “Le méchant fait un gain 
trompeur, Mais celui qui sème la justice a un 
salaire véritable.”
Osée 10 :13 : “Vous avez cultivé le mal, 
moissonné l’iniquité, Mangé le fruit du 
mensonge ; Car tu as eu confiance dans ta 
voie, Dans le nombre de tes vaillants hommes.”

Dans le Nouveau Testament, Luc 6 :38 dit 
: “Donnez, et il vous sera donné : on versera 
dans votre sein une bonne mesure, serrée, 
secouée et qui déborde ; car on vous mesurera 
avec la mesure dont vous vous serez servis.”

Le contexte peut être différent mais le principe 
reste le même : Faire ce qui est juste, ce que 
Dieu demande. Semer ce qu’il faut semer 
pour avoir une bonne récolte. On se moque 
pas de Dieu ce qu’un homme aura semé il le 
récoltera. 
La tendance que nous avons naturellement en 
tant qu’ humain c’est de semer en désordre, 

de pas tenir compte de ce qu’on sème, mais 
s’attendre à des bons résultats.

1. Les raisons qui nous 
poussent à ne pas semer 
comme il faut
- L’intérêt, l’égocentrisme, le plaisir. On fait 
tout pour se réjouir, faire du mal aux autres 
mais dans notre propre intérêt. David et Bath 
Schéba (2 Samuel 11), histoire inconnue de 
la majorité des gens de son entourage mais 
connue de Dieu qui envoie son serviteur. Il a 
agi pour son propre plaisir jusqu’à tuer son 
serviteur.

Tous les actes que nous posons sont des 
semences que tôt ou tard nous finirons 
par récolter.

Judas Iscariot. Il tenait la caisse et il se servait 
aussi dans cette même caisse. Interpellé 
par Jésus, il résiste malgré tout. Il fini par se 
pendre, rongé par la culpabilité. 
La Bible déclare : “Ton péché t’atteindra” . 
Dieu, dans son amour, parle à nos cœurs afin 
de nous ramener sur le droit chemin, mais 
très souvent, nous n’y faisons pas attention.- 
-  Vouloir faire comme tout le monde de 
fois à cause de son rang social et du regard 
des autres.  Ananias et Saphira (Actes 5). En 
voulant faire comme les autres, en voulant 



prouver aux autres, ils ont menti à Dieu et 
cela a causé leur perte.

-  La pression du besoin. En tant qu’enfant 
de Dieu, la pression de la vie ne doit pas avoir 
le dessus sur nous.
Satan s’est présenté à Eve et il s’est présenté 
à Jésus avec la même procédure. Et il se 
présente aussi à nous encore aujourd’hui. 
Il nous montre la chose tout en  faisant une 
proposition alléchante. Tout ce qui nous attire 
n’est pas forcément ce qui est bon pour nous.

- La désobéissance
Jonas (Jonas 1). Dieu l’envoie faire un travail à 
Ninive, mais ce dernier va à Tarsis.

Dieu a les moyens de sa politique, et 
quelques fois quand on ne veut pas 
faire ce qu’il nous demande, il finit par 
nous contraindre à le faire.

2. Pourquoi on ne doit pas se 
moquer de Dieu?
 1. J’ai le souffle de Dieu: “Le souffle de 
l’homme est une lampe de l’Éternel ; il pénètre 
jusqu’au fond des entrailles.” Proverbes 
20:27.

Job 33 :4 ajoute: “ L’esprit de Dieu m’a créé, Et 
le souffle du Tout Puissant m’anime.”

2. Dieu a le dernier mot sur ma vie: “ Il tient 
dans sa main l’âme de tout ce qui vit, Le souffle 

de toute chair d’homme.”  Job 12 :10.

Psaumes 104 :29 : “Tu caches ta face : ils 
sont tremblants ; Tu leur retires le souffle : ils 
expirent, Et retournent dans leur poussière.”
Psaumes 146 : 4 : “ Leur souffle s’en va, ils 
rentrent dans la terre, Et ce même jour leurs 
desseins périssent.”

3. Tout est à découvert devant Lui: “Dieu 
voit tout et partout. Il n’a rien de cacher devant 
lui. Ses yeux se promènent sur toute la terre” 
Proverbes 15 :3.
Nathanaël (Jean 1 :47-48, Marc 4 :22). 
Hébreux 4 :13 dit: “Nulle créature n’est cachée 
devant lui, mais tout est à nu et à découvert 
aux yeux de celui à qui nous devons rendre 
compte.” 

Dieu voit, connait tout, peut tout.

4. Dieu est le seul capable de nous 
rémunérer: “ Or sans la foi il est impossible 
de lui être agréable; car il faut que celui qui 
s’approche de Dieu croie que Dieu existe, 
et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le 
cherchent.” Hébreux 11 :6.

La meilleure rémunération que nous 
pouvons avoir vient de Dieu.

On ne se moque pas de Dieu. Ce que nous 
semons aujourd’hui, nous allons le récolter 
demain. Alors semons la bonne semence 
avec Dieu car c’est lui qui est capable de nous 
rémunérer.

POINT DE DECISION
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